
令和 5年 11月 8日 第 3078回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［お食事］100 万ドルのお食事 3 回目 

［ゲストビジター］池ノ上ガバナー、 

瀬川ガバナー補佐、廣川地区筆頭副幹事、鳥山地区副

幹事、米山奨学生 白晏妮さん 

［11月分奨学金授与］ 

柳元会長より白晏妮さんへ 

 

ガバナー歓迎のご挨拶 
池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐、廣

川地区筆頭副幹事、鳥山地区副幹事、よう

こそ鹿児島南クラブへお越しくださいま

した。 

8 月のご訪問を心待ちにしておりまし

たところ、台風により、例会中止という苦

渋の決断となりました。大変残念ではありましたが、本日、

皆様をこうしてお迎えできたことを会員一同、大変うれし

く思っています。 

池ノ上ガバナーは、産婦人科医として宮崎県内の周産期

死亡率を改善させるなど、周産期医療体制の充実に尽力さ

れ大きな功績を残されておられますが、ここ鹿児島では、

昭和 51 年、鹿児島市立病院で日本初の五つ子が誕生した

際に、医療チームのリーダーとして出産と哺育に関わられ、

周産期医療体制の整備のきっかけとなる偉業を成し遂げ

られたことは皆様ご承知の事と思います。 

さて、今年度、池ノ上ガバナーが掲げられたテーマは、

既にご案内しておりますとおり、ゴードン・マッキナリー

RI 会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」を受け、「平

和を求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進め

よう」です。現在の世界情勢を踏まえると最優先の重要課

題となっています。 

大きな目標を達成するために、いちクラブとしてできる

ことは何か、その原動力は何かを考えました。とてもシン

プルではありますが、会員一人ひとりがロータリーを楽し

むことが大切であり、そのためには仲間の存在がとても重

要であるとの結論にたどり着きました。当り前ですが、ロ

ータリーが楽しくなければ奉仕に向かう個々のパワーも

発揮されません。そして同じ価値観を持つ仲間が集う場所

としてクラブの存在意義があると思っています。コロナ禍

で活動が制限された時期が続き、会員同士のコミュニケー

ションが希薄となりました。こうした状況に鑑み、今こそ、

原点回帰、クラブスローガン「広げよう友の輪、楽しもう

ロータリー」を掲げ、「明るいロータリーライフ」を進める

べく、会員同士がお互いを尊重し、親睦を深めて、ロータ

リーを楽しむ機会を大切に、という思いをもってスタート

しました。あっという間に 4 か月が経過しました。8 月の

納涼家族会、9月の観月会、10月の児童虐待防止イベント、

地区大会の参加、ゴルフコンペの開催と例会以外でも会員

同士の交流の機会がありました。先週は、友好クラブであ

る国際ロータリー第 2520 地区 宮城県の多賀城ロータリ

ークラブを訪問し、友好盟約 10 周年の節目に、盟約延長

の調印式に、クラブから 9 名で出席してまいりました。東

日本大震災を契機にご縁が生まれました。災害を乗り越え、

相互に交流を深め今日に至ります。今回の式典に際して、

多賀城ロータリークラブの皆様より、ご多忙の中、心温ま

るおもてなしをいただき、相互に親睦を深める楽しい時間

となりました。先輩方が築かれた友好の絆を引き継ぐこと

ができホッとしているところです。これこそ、ロータリー

の醍醐味、ロータリーの友情を確かめる出来事となりまし

た。 

ガバナーにおかれましては、公式訪問のスケジュールの

合間を縫って、さまざまな行事へのご出席とご多忙の日々

をお過ごしのことと存じます。地区大会は大成功を収めら

れました。ガバナーはもとより、宮崎ロータリークラブを

はじめ関係者の方々に心より敬意を表します。 

会長として残された期間は 8 か月、反省すべき点も多々

ある中で、池ノ上ガバナーよりご指導の機会をいただける

ことは、とても有意義な時間となるものと確信しておりま

す。本日はどうぞよろしくお願いします。 

 

スマイル報告 
○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」

本日も皆様との親睦にスマイルいたします。池ノ上ガバ

ナー、瀬川ガバナー補佐、廣川地区筆頭副幹事、鳥山地

区副幹事、ようこそ鹿児島南ロータリークラブへお越し

くださいました。台風で延期となり、この日を、首を長

くして待っておりました。本日はご指導のほど、よろし

くお願いします。多賀城ロータリークラブご訪問の皆様、

大変お疲れ様でした。おかげさまで、無事に、重責を果

たすことが出来ました。ありがとうございました。参加

された方々の土産話は改めて時間をお取りしたいと思

います。 

○杉原  浩君 池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐、廣

川地区筆頭副幹事、鳥山地区副幹事、本日は鹿児島南 RC

第 3078 回例会においでくださり、誠にありがとうござ
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います。貴重なお話、拝聴させていただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

○能勢敏郎君 ①池ノ上ガバナー様、本日はようこそ南

クラブへお越しいただきありがとうございます。ご指導

の程よろしくお願いします。②11/1 から 2 泊 3 日の多賀

城ロータリークラブへの訪問では、柳元会長、杉原幹事

をはじめ参加の皆様、家内が大変お世話になり、ありが

とうございました。 

○福岡一信君 ①池ノ上ガバナー、今日はよろしくお願

いします。日本初の五つ子誕生昭和 51 年、その 5 年前、

次女は市立病院の外西先生の帝王切開で生まれました。

私も立ち会いました。何かの縁を感じてスマイルします。

②多賀城訪問の皆様、ご苦労様でした。 

○内田修友君 池ノ上ガバナー、ようこそ南クラブへお

越しくださいました。本日はご指導よろしくお願いいた

します。 

○上川咲男君 池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐よう

こそ鹿児島南 RC へおいでくださいました。よろしくご

指導ください。 

○川窪宏一君 ①池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐よ

うこそ鹿児島南 RC へお越しくださいました。ご指導よ

ろしくお願いします。②11/1(水)より 11/3(金)まで、友

好盟約締結のため、多賀城ロータリークラブを訪問して

まいりました。柳元会長、杉原幹事、澤野部門長、池田

交流委員長、武井財団部門長、杉原幹事奥様、能勢会員

奥様、大変お世話になりました。特に、柳元会長のリー

ダーシップの素晴らしさとすべての思いやりに感謝で

す。 

○武井美智子君 池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐、廣

川地区筆頭副幹事、鳥山地区副幹事、ようこそ鹿児島南

RC へお越しくださいました。本日はよろしくご指導くだ

さい。多賀城 RC に先週訪問してきました。大歓迎を受

け、皆様にもよろしくとのことでした。 

○池田京子君 本日の池ノ上ガバナー公式訪問、楽しみ

にしておりました。ご指導よろしくお願いいたします。

なお、多賀城 RC との友好盟約に行ってまいりました。

素晴らしい歓迎を受け交流を深めましたこと、皆様に御

報告いたします。 

○中村佐知子君 池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐、鹿

児島南 RC に本日はお越しいただき、ありがとうござい

ます。今日はいろいろお話しできることを楽しみにして

おります。 

○上薗真歩君 なかなか出席できませんので、ご挨拶代

わりに最近の記事をお届けします。皆様、ご自愛くださ

い。 

○下之角 洋君 池ノ上ガバナー様、ようこそ南ロータリ

ーへ。会長より、お花をいただきました。ありがとうご

ざいます。 

○直井圭介君 池ノ上ガバナー、瀬川ガバナー補佐、廣

川地区筆頭副幹事、鳥山地区副幹事、本日はよろしくお

願いいたします。 

○福山智子君 池ノ上ガバナー様、ようこそ南ロータリ

ーへ。今日はよろしくお願いいたします。 

     小計 26,000 円  累計 108,000 円 

会務報告 
①ガバナー月信 11 月号をお配りしています。 

②地区米山学友会の李彬彬（りびんびん）会長から、 

11/26(日）10：00～16：00 中央公園で鹿児島市主催の「か

ごしまアジア青少年芸術祭・アジアんフェスタ」で、チ

ャリティーバザーを行いますので品物の提供のお願い

の文書が届いています。協力頂ける方は品物を事務局へ

お預けください。 

③ガバナー事務所より、ハワイ州マウイ島山火事支援につ

いて、722,600 円が集まりましたので「マウイ島火災救

援基金」に送金されたとのことです。 

④認定 NPO 法人こども医療ネットワークから、「こども救

急箱 Vol.6」が送られてきました。 
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国際ロータリー2023-2024 年度ガバナーの池ノ上克（つ

よむ）です。私は昭和 21 年１月に鹿児島市内で生まれま

した。生後 3 ヵ月の時、父の仕事の関係で移住した長崎県

で高校までを過ごしました。昭和 39 年に鹿児島大学医学

部に入学し、市内の西千石町にあった母の実家から通学を

つづけ、昭和 45 年に卒業しました。その後は鹿児島市立

病院の産婦人科に勤務していました。その間 3 年半はカル

フォルニアの大学での周産期医学の勉強のために留学し

ましたが、合計 26 年間の鹿児島生活を送ったことになり

ます。平成 3 年に縁あって当時の宮崎医科大学産婦人科に

赴任しましたが、それ以来宮崎で仕事を続けています。 

この度山ノ内文治直前ガバナーの後を受けて、国際ロー

タリー第 2730 地区のガバナーに就任しました。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

新たに国際ロータリーの会長に就任したスコットラン

ドのゴードン マッキナリーさんは、今年度の国際ロータ

リーのテーマを「Create Hope In The World:世界に希望

を生み出そう」とされました。アメリカのフロリダ州オー

ランドで 2023年 1月 8日から 12日にかけて行われた国際

ロータリー協議会の初日の講演で、このテーマが力強く宣

言されると、会場につめかけた世界中のロータリー関係者

はスタンディングオベーションでこれを受け止めました。 

講演の中で、ゴードン マッキナリー会長は、2004 年に 

東南アジアを襲った大津波の時、被害を受けたタイの村で、 

ガバナーアドレス 

国際ロータリー第 2730地区 2023-2024年度  

   ガバナー 池ノ上 克（宮崎ロータリークラブ） 

 


